



# Salamanca estrecha lazos con Brasil

## Graduada la primera promoción de alumnos del programa ProUni

J.Á.M. | SALAMANCA

**A**QUELLO que nació como un proyecto innovador y muy arriesgado, ya es una realidad cuatro años después. La Universidad de Salamanca, que desde hace tres lustros tiene puesta su mirada estratégica en Brasil, supo ver en aquel programa de formación de jóvenes universitarios sin recurso una gran oportunidad para intensificar sus relaciones con el país carioca y ya puede presumir de contar con la primera promoción de graduados a través del programa ProUni. Cinco jóvenes estudiantes —otros tres aún prosiguen sus estudios— celebraron ayer la ceremonia de graduación con la presencia del rector, Daniel Hernández Ruipérez; el embajador de Brasil, Paulo de Oliveira; y el director del Centro de Estudios

Brasileños, Ignacio Berdugo, quienes a su vuelta a Brasil se convertirán en “embajadores de Salamanca, pues esperamos mucho de vosotros”, señaló el rector, consciente de que el programa fue una “apuesta muy arriesgada que ha salido muy bien”, confirmó.

También el embajador de Brasil en España resaltó las excelencias de este programa conjunto —en el que también colabora el Banco Santander—, que, en el final de este primer proceso, se ha convertido en “exitoso”, subrayó Paulo de Oliveira. Tanto es así, que desde este año se ha doblado el número de alumnos y de los diez matriculados por año se ha pasado a veinte. “Ahora les espera un Brasil pujante y con muchas posibilidades”, confesó Oliveira.

Ingeniería Química, Pedagogía, Comunicación Audiovisual, Matemáticas y Medicina son las



Los cinco graduados posan con el rector, el embajador de Brasil y representantes del programa ProUni. | BARROSO

### LOS PROTAGONISTAS

#### “La experiencia ha sido muy buena”

Douglas Noga, graduado en Pedagogía, reconoce como una “una experiencia muy buena” el hecho de haber podido estudiar en Salamanca, porque le ha permitido conocer otro país, otra cultura y gente nueva. “Esta estancia en Salamanca ha sido muy importante para mí”, afirmó Douglas Noga.

#### “Es una oportunidad única”

Así calificó el graduado en Ingeniería Química Alessandro Veiga su estancia en la Universidad de Salamanca. “Me voy muy satisfecho con todo lo aprendido y ahora sólo espero aplicarlo en Brasil”, confesó.

ramas a las que pertenecen estos ocho alumnos. “En su mayoría están vinculados a ciencias, que es lo más demandado”, anotó el director del Centro de Estudios Brasileños, consciente de que con el título de grado de la Universidad de Salamanca “se les abren muchas oportunidades en Brasil”, concretó Berdugo, al tiempo que ve en este programa un paso más en ese proyecto por crear un Espacio Iberoamericano de Educación Superior.